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Et oui, c'est Ia reprise !

Apres la trêve estivale et l'euphorie
qu'ont suscitées les deux dernières

élections (présidentielle et législative),

il est grand temps de revenir à nos

affaires locales et continuer à exercer

notre devoir d'information auprès des

St Christolens.

0fficiellement, peu de choses se

passent sur la commune : Les conseils

municipaux étant d'un ennui mortel ;

quand ils ne sont pas purement et

simplement repoussés et les sujets

abordés d'intérêt très secondaire...

Côté réalisations où en
est-on ?
Le jeu de ,, chaises musicales » auquel

se sont prêtés deux élus du groupe

majoritaire au Conseil Municipal, n'a

eu aucun effet sur les deux projets

communautaires en cours :

- Le lycée Prévert a débute une nouvelle

année scolaire sans son gymnase : les

travaux sont loin d'être terminés et la
salle polyvalente ne sera pas réalisée

sans susciter de réactions particulières

de la municipalité.

- La réalisation de la voie de

contournement de la commune est

renvoyée aux calendes grecques.

A Marignac, Ieur seule réalisation du

mandat est en cours, notamment, la

cuisine et le restaurant scolaire.

Comme ils ne sont pas u des amis du

béton ,,, ils ont opté pour une réalisation

en bardage de type industriel de couleur

verte (éco-construction oblige).

Hormis le fait que l'aspect visuel est
peu agréable, le bilan financier de

I

l'opération qui à coup d'avenants n'a

cessé d'augmenter (par ex. plus 50%
pour la maîtrise d'ouvrage) risque de

surprendre...Enfin pour couronner le

tout, de source bien informé, il paraitrait

que la cuisine serait peu fonctionnelle

surtout si elle doit alimenter les écoles

de St Christol et de St Jean du Pin...Au
fait où en est-on, on attend toujours une

réponse à l'interrogation de Ghislaine

Bingler.

Que dire de leur façon
de gérer le pêrsonnel
municipal ?
C'est à l'image du reste : la continuité

dans le grand n'importe quoi !

Malgré les dénégations des

responsables élus, le climat au sein

6ss « pôles » est loin d'être serein avec

comme conséquences de nombreux

congés de maladie.

Après avoir multiplié les petits chefs, ils

changent à présent de braquet. Ainsi ils

procèdent actuellement au recrutement

de deux nouveaux cadres :

- Un responsable des services

f inanciers. . . Loin de nous l'idée de

penser qu'il serait destiné à palier aux

insuffisances dans ce domaine du

nouvel adjoint aux finances !!!

- Un responsable pour diriger la

nouvelle cuisine centrale de Marignac

dont on ne situe pas très bien l'intérêt.

Ce qui est aberrant, c'est que dans

le même temps, ils refusent des
promotions (( normales » aux agents

(passage au grade supérieur pour ceux
qui ont leur temps ou à la suite de la
réussite d'un concours) au motif qu'il

n'y a pas de budget pour cela.

A l'évidence, il y a bien là deux poids

deux mesures...mais ils vont encore

nous dire que c'est leur politique et
qu'ils assument !!!

Le pire de tout, c'est l'opacité dans

laquelle se déroulent ces pratiques,

réduisant la CTP et le Conseil

municipal à de simples chambres

d'enregistrement. , . une belle preuve

de démocratie et de respect des

syndicats...

Municipales de 2A14
- le changement c'est
maintenant !

Heureusement pour nous, les

échéances approchent car les futures

municipales c'est pour mars 20"14.

Pour ce faire, nous appelons l'ensemble

des St Christolens désirant changer
les choses sur la commune à nous

rejoindre...le changement se prépare

maintenant !

Sebastien GIL

Président d'., Union et Dynamisme

Pour Saint Christol "
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DES CONSEILS MUNICIPAUX...
A l'image de la municipalité, des conseils municipaux totalement

dénués d'intérêts où il ne se passe rien. Si on apprend que nos grands

donneurs de leçon de ,. Gauche » privatisent un certain nombre de

service municipaux : cela a commencé par le girobroyeur conTié à

une entreprise privée (avec des résultats qui interrogent le long des

chemins où l'entreprise se limite à une passe), cela continue avec

l'entretien de certains espaces verts (Cavalas - rond-point du lycée)

dévolue à une entreprise privée heureusement locale ! Nous on croyait
qu'ils avaient totalement réorganisé le service des espaces verts avec

un super cadre recruté à l'extérieur afin de le rendre plus efficace. Ên

réalité, on constate là une tendance lourde de l'actuelle municipalité :

la multiplication du recours à des cadres de haut niveau, à hauts

salaires et paradoxalement l'appel systématique à des cabinets

d'expertise extérieurs, souvent privés, pour des études plus ou moins
justifiées, que la collectivité payent. Un seul exemple, un cabinet fut

chargé du projet de ., déplacements doux », vu leur coût, l'application

de ses conclusions sont renvoyées,.. .,à plus tard » et entre temps
et dans la foulée, le maire a décidé de créer un comité consultatif sur

les problèmes de circulaiion à St Christol. 0n aurait pu c0mmencer
par là, cela aurait Iait des économies.

Au suiet d'ailleurs des problèmes de circulation à St Christol, lors

d'une récenle réunion électorale, la méconnaissance de la solution

clé (de I'aveu même du cabinet d'étude sur le déplacement doux) :

Après deux mois de vacances, le mardi 25 septembre à 20h30 a eu

lieu le conseil municipal de la reprise"

Un conseil municipal où l'équipe majoritaire n'était pas au grand

complet comme à celui du 3 juillet d'ailleurs mais, par contre

l'opposition est toujours présente.

Un ordre du jour pas du tout chargé comme d'habitude. C'est vrai qu'il

ne se passe pas grand chose sur notre commune.

Les alfaires communautaires dont le vote sur le nouveau périmètre et

la répartition de sièges a pimenté un peu ce conseil.

Iintervention aussi de Mme Coudène, présidente de l'UCIA relatant

les divers faits passés sur la commune concernant les problèmes

d'insécurité, Si, elle attendait une réponse et une solution à son

rntervention hé bien ce ne iût pas le cas. De toute façon, on retiendra
que c'est la Taute à personne si la Police Nationale n'est plus présente

sur la commune.

Chronique d'un conseil ordinaire

la mise en place de la voie de contournement et notamment de sa

programmation, par un haut responsable municipal présent était

impressionnante... ll ignorait même les divers Tinanceurs devant

intervenir... C'est dire !

Tout au long du « ron-ron , des Conseils municipaux, on revient sur

le seul projet municipal de l'actuelle majorité : le nouveau restaurant

scolaire et l'agrandissement de Marignac dont le coût ne cesse

d'augmenter avec des avenanls à tous les conseils. A ce sujet d'ailleurs

une interrogation importante, à la vue des prévisions d'effectifs à

Marignac pour la rentrée 2012, on peut se poser la question concernant
la pertinence des travaux d'agrandissement notamment en Ionction

de leur coût : moins de 25 élèves par classe en maternelle, moins de

23 en primaire. Ënfin une question de Ghislaine Binglel touiours sans

réponse : oui ou non la nouvelle cuisine alimentera{-elle aussi les

écoles de St Jean du Pin ?

Tout aussi intéressant pour ces grands démocrates, la dernière décision

modificative du budget au conseil du 3 juillet a été communiquée et

présentée aux conseillers lors d'une commission de finances qui s'est
tenue... la veille ! Ça c'est de l'information démocratique...express !

Jean SIRVIN

Municipales 2014 obligent, les projets sortent de terre. La cuisine

centrale et le ré{ectoire à Marignac. lls en sont fiers. Un bâtiment vert

en bardage (on pourrait croire à une unité de production) c'est ce

qu'ils appellent l'embellissement de la ville.

Au fait, qu'est devenue la structure du début ?

Le centre de loisirs, ça mise en route du projet. Lieu : le Rourei ;

maître d'ouvrage : la communauté d'agglo. Tiens, le Parc du Rouret,
je pensais qu'il ne Tallait pas y toucher.. ..

Oue va-t-on faire des bâtiments au niveau de l'école ?

Quels vont être les répercussions pour le contribuable ?

Bref, rendez-vous au prochain conseil. 0uand ? ....

Ghisaline BINGLER

Conseillère Municipale

,,,,,en,ôoûte, avait appelé à voter Chirac face à Le Pen mais illustrant
r'parfaitement la porosité actuelie entre la droite traditionnelle et le FN.

D'ailleurs cette porosité apparait nettement au vu des résultats du 2'
tour sur Saint Christol où l'on se rend compte que plus de 70% des

voix de la droite traditionnelle du 1u' tour se sont reportées sur la
candidale du FN à Saint Christol.
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D'auûe part, nous souhaiterions saluer l'attitude courageuse d'un
certain nombre de personnalités de droite, Ie plus souvent issues

du mouvement gaulliste ou chiraquien qui n'ont pas hésité à aller

à contre courant de la tendance majoritaire du u ni, ni ,, au sein de

I'UMP et nous ne doutons pas que cette mouvance existe au sein

de la droite locale même si elle n'est pas le lait de son supposé
u leader ,.

J.S,



Le lycée Prévert : une réussite non soutenue
Certains nous trouverons un peu rébarbatifs, mais 3 ans après son

ouverture eT son inauguration par le Président de Région Georges Frêche,

force est de constater que le lycée polyvalent Jacques Prévert est une

réussite dans une politique de promotion et de valorisation de l'ensei-
gnement voulue dès 2A04 par la nouvelle majorité régionale et qui avait

trouvé dans la précédente majorité municipale une équipe qui savait

sortir de ses compélences obligatoires (les écoles publiques primaires et

maternelles) pour faire de l'éducaTion une priorité.

Force est de constater surtout auiourd'hui que le lycée Jacques Prévert,

et avec lui toute sa communauté d'enseignants et d'élèves, a su trouver

touie sa place dans la vie de notre commune. Finis les petits couacs
qui faisaient bavasser les opposants de tous bords et qui, à l'intérieur

comme à l'extérieur de la commune, ne cessaient de répéter à qui voulait

les entendre que ce lycée n'avait rien à faire à Saint Christol. Lubie de

mégalomanes, a{-on pu entendre encore à l'époque. Cependant les faits

font aujourd'hui fi de toutes polémiques el autres combats d'arrière garde.

Preuves en sont les nombreuses initiatives d'ordres culturels, associatifs

et caritatifs qui nous sont régulièrement relatées dans la presse.

Preuves encore, l'évolution et le développement de l'offre pédagogique

de l'établissement, puisqu'au-delà du parcours menant au baccalauréat,

de nouvelles formalions post bac viennent s'ajouter aux diverses filières

BTS existantes.

En{in, je n'ai pas encore rencontré d'élèves ou de parents d'élèves qui se

plaignent suffisamment de l'établissement pour pouvoir regretter d'avoir

été construit là où il se trouve. Et encore moins de plaignants parmi les

personnels d'enseignement, d'éducation ou même T0S, dont beaucoup

conviendront qu'ils forment une communauté éducative motivée et de

quallté.

Pourtant, le lycée Prévert nous semble à ce jour peu soutenu par la

commune qui l'a accueilli à bras ouverts hier et qui semble vouloir le

cantonner aux limites de son enceinte.

Je passerai vite sur la construction de la halle de sport. La commune

en est absente, renvoyant la Région et l'Agglo à leurs compétences
propres (respectivement les lycées et les structures sportives). Cette

vision étriquée de la municipalité actuelle s'esl opposé à celle que notre

groupe au conseil municipal proposait il y a quelques temps et qui n'avait
pour but que de transformer cette structure sportive attenante au lycée en

véritable inter{ace entre ce dernier et notre ville, via les activités sportives

et associatives. D'ailleurs les volleyeurs de I'ASCL souhaitent d'ores et

déjà pouvoir l'utiliser. Fort heureusement, le projet tel qu'il se fait actuel-

lement, c'est-à-dire a minima par rapport à ce que nous souhaitions et du

fait même de l'absence de la commune comme partenaire du projet, ce

projet laisse des opportunités architecturales pour I'avenir.

Mais dernièremen1, une petite affiche du u pôle étudiant » du lycée a été

placardée sur la commune et a retenu nolre attention. En effet, celle-ci
indique que le pôle étudianl est en recherche de solutions d'hébergement
(chambres d'étudiant ou logements indépendants) pour ces élèves post

bac du lycée, la plupart en BTS et jeunes majeurs, ce qui fait qu'ils ne

peuvent plus bénéficier de solutions d'internat. C'est un véritable problème

pour ces jeunes qui viennent de départements voisins. ll était, depuis

l'ouverture du lycée, prévisible et même à anliciper. La construction de

petits appartements et de studios sous la forme d'une petite résidence à
proximité du lycée me semble aujourd'hui nécessaire. Ce proiet, mené en

partenariat avec un bailleur social et le CR0US aurait le mérite de combler
le besoin des étudianls du lycée - étendu pourquoi pas au personnel T0S

ou aux nouveaux professeurs. ll aurait également le mérite de conlribuer

à réduire le déficit de logement social sur la commune. Mais là encore, la

municipalité est étrangement absente.

Grégory TH0MAS
Conseiller Municipal

Nouvelle agglo : tiraillée entre exercice
respansable du pùuvùir ef §es vieux démons

agglo-sceptiques, la majorité municipale
implose !
Deux points importants à l'ordre du jour du conseil municipal de de

25 septembre: la validation du nouveau périmètre de la future agglo-

mération, élargie à 50 communes et la proposition de sur le nombre

de délégués de cette nouvelle entité jusqu'aux prochaines élections

municipales de 2014.

Sur le premier point, la majorité u clair-démocrate , s'est littéralement

fissurée, puisque seulement 13 des 22 membres qu'elle compte

s'est prononcé en faveur du nouveau périmètre de l'agglo. De quoi

" alfoler, le nouveau Vice-président quant à lui Javorable au nouveau
périmètre et qui sentant le vent mauvais venir a fait une réunion de

sa commission la veille même. ll avait bien calculé que la majorité

absolue du Conseil est de 15 sur les 29 conseillers que compte

l'assemblée. Grosse interrogation pour lui : comment Taire pour que

Saint Christol, co{ondatrice et 2e ville du Grand-Alès ne repousse pas

ce nouveau périmètre? Pour cela, deux solutions: chercher un appoint

avec des voix de personnes sérieuses de l'opposition tels que dans

notre groupe. Pas très di{ficile après t0u1, car il suffit de 2 voix pour

atteindre les 15 voix de majorité absolue. Sauf qu'il ne faudrait pas

que le poids de l'opposition dans le vote P0UR soit trop important

car après on pourrait dire que ce point a été adopté grâce aux voix de

l'opposition. D'ailleurs 5 des 7 conseillers des divers groupes d'oppo-

sition ont bien voté en faveur du nouveau périmètre de l'agglo (soit

une proportion beaucoup plus élevée que dans la majorité). Alors

intervient la deuxième solution : u diluer , le vote de ceux qui ne sont
pas favorables. Ceux qui ful Tait avec les 6 voix qui se sont abstenues

et les 5 voix contre (parmi lesquelles on retrouve les élus encartés

du PCF et d'Agir Ensemble). 0ufl Les apparences ont été sauvées...
jusqu'au point suivant, à savoir le choix entre maintenir 184 délégués

des 50 communes jusqu'en 2014 ou bien en réviser le nombre à la
baisse, comme la loi en laisse la possibilité^ Là, nous avons assisté

à un véritable moment de u défoulement » : En effet, loules celles et

ceux qui avaient voté contre ou s'étaient abstenus lors de la question

précédente ont fait «Tront , (de gôôôche?), rejoints qu'ils ont été par

d'autres de la majorité pour qui c'était sans doute un grand soula-
gement de pouvoir voter contre après s'être ïait violence pour voter

une première fois pour. Résultat: le conseil municipal de Saint Chrislol

se prononce contre le maintien des 184 délégués et de ce fait, contre

le maintien de 7 délégués pour Saint Christol (12 pour, 14 contre,3
abstentions). Alors certes, l'argumeni qui dit que mener une agglo

avec 184 délégués risque de ne pas être simple est enlendable.

Encore qu'une plus large représentation des communes dans cette

courte période transitoire doit permettre un accompagnement plus

démocratique de l'intégration de celles-ci dans la nouvelle agglomé-
ration. 0uant à l'argument du coût que représentent les 1 84 délégués

e1 les vice-présidences, celui-ci n'a pas lieu d'être. En effet, d'une
part chaque communauiés de communes et communes entrantes

abonderont pécuniairement dans la nouvelle caisse commune. D'aulre
part, une solution simple existe et j'en fais ici la proposition : le gel de

l'enveloppe globale des indemnités des élus de I'Agglo, qui devront
partager si besoin est. Ouel élu partageux ne serait-il pas d'accord

avec ça ? G.T.
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ILS REGRUTENT..... VOUS PAYEZ !
Depuis le début du mandat de cette municipalité, cela n'arrête pas :

ils recrutent des cadres de haut niveau et naturellement à salaires en

conséquences. Cela a commencé avec un Directrice de Ressources

Humaines (qui est loin de faire l'unanimité auprès du personnel), ensuite

ce Tut une chargée de communication très rapidement remplacée par

une autre, un cadre spécialiste en in{ormatique, une refonte complète de

l'encadrement des services techniques et la multiplication à ce niveau

des chefs et petits chefs avec nolamment le recrutement d'un chef de

service des espaces verts, venu d'une autre collectivité.

Et cela continue, en ce beau mois de septembre 2012, ce sont deux

cadres supplémentaires que la municipalité s'apprête à recruter : un

cadre financier qui gérera les finances communales et un (( super

cuisinier » qui supervisera le personnel existant !

En réalité depuis le début de leur mandat, ce ne sont pas moins de

B cadres de haut niveau que cette municipalité à recruté ou mis en

place... et plusieurs remarques...

Le plus souvent, à ce sujet, l'adjointe au personnel ne prit même pas

la peine de réunir sa commission (d'ailleurs fait nouveau la plupart des

commissions municipales se réunissent au maximum uns fois par

an), quant au CTP (Comité Technique Paritaire réunissant délégué du

personnel et élus) le plus souvent, il enregistra...après c0up...

Courriel..

tr je souhaite être contacté(e) par un responsable d'Union & Dynamisme

tr je souhaite adhérer à Union & Dynamisme

Coupon à renvoyer à Associalion * Union et Dynamisme »

1575 C ancien chemin Sommières - 30380 SAINT CHRIST0L LES ALES

Mais n'en doutez pas, ils s'affirment démocrates M

Peutêtre faut-il se poser quelques questions sur ces recrutemenls

de cadre de haut niveau. Sont-il là pour pallier aux u insuffisances ,
d'un certain nombre d'élus responsables, ce serait vraiment du

mauvais esprit !!! Ontils vraiment contribué à l'amélioration du travail

municipal...à vous de jugei en sachant tout de même que depuis le

début du mandat, ils auront mener à son terme un seul el unique projet,

celui relati{ au groupe scolaire Marignac. Vous pouvez toujours c0mparer

avec les réalisations du dernier mandat de la précédente municipalité

(centre technique municipal, bassins de rétention, maison du Millé-

naire, agrandissement de la mairie, enfouissement de lignes électriques,

trottoirs... et Lycée). Enfin, ajoutons que cette abondance de cadres

n'a pas empôché la privatisation d'un certain nombre de services

municipaux notamment au niveau des espaces verts (gyrobroyeurs,

entretien Cavalas et ronds points).

Mais un chose est sûre, ces cadres ont un coût..., Avec une moyenne,

qui doit être sous évaluée, de 40 000 euros annuels (charges

comprises) cela représente la coquette somme annuelle de 320 000

euros (qui nous parait être un minimum) ET OUl PAYENT ? VOUS T0US

LES CONTRIBUABLES ST CHRISTOLENS !I!

Jean Sirvin

GROSSE GROSSE, LA FIGELLE POUR LES

PRESIDEI'lTlEttES ET tES tEGISLATIVES !

Ces messieurs et dames du groupe municipal majoritaire, maire en

tête, invitaient les citoyens locaux à voter pour un candidat de Gauche

et de les citer tous. . .

A ceci près : le Maire en compagnie de tous ses camarades maires

PC du coin a parrainé, très officiellement Mélenchon. Quant aux

camarades de la majorité municipale, avant le 1e'tour, ils distri-

buaient ensemble et en même temps leur tract invitant à voter pour un

candidat de Gauche et un autre tract invitant à voter pour Mélenchon

et Suau. Nous, 0n ne comprend vraiment pas pourquoi, ils ont honte

de s'avouer PC. Un certain nombre d'entre nous dont nos trois élus

Ghislaine Bingleç Serge Boulay et Grégory Thomas sont membres du

Parti Socialiste et ne s'en cachent pas.

Allez, camarades, aucun Saint Christolen n'est dupe I

j
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